

こちらに掲載しきれないイベントやニュースは市ホームページ「すながわ TOPICS」で紹介中！

すながわトピックス

検索

▼和気あいあいとした中で懇談会が行われました



## 議員とまちづくりを語ろう まちづくりを熱く語る

11月1日(金)、地域交流センターゆうにおいて令和元年度「議会懇談会」が開催されました。参加者は議員と自由に懇談をしており、それぞれのテーブルからは「一般質問は日程が確定しないと市民が議会に行きづらいのではないか」など議会のことからまちづくりに関することまで幅広く、熱心に議員に対して質問や意見などをしていました。

## 特別功労表彰者の 宮田氏永眠される



昭和62年に市政功労表彰、平成15年に特別功労表彰を受賞された宮田良市氏みやたりのいち [87] (東3南3) が、11月11日に永眠されました。

宮田氏は、昭和42年から平成15年までのうち28年間、市議会議員として活躍され、この間、平成3年5月から同7年4月まで市議会議長として活躍されるなど、市政の発展に大きく貢献されました。

なお同氏は、平成16年に旭日小綬章を受章されています。

心からごめい福をお祈り申し上げます。

## 市政発展の功績をたたえて

10人の方々を表彰

11月3日(祝)、「市政功労者表彰式」が行わ

れ、市政功労者として其田晶子氏、村山史氏、明円亮氏、梶尾幸克氏、田中宣子氏、奥村照子氏が、貢献表彰者として宮本厚志氏、高川勝義氏、菊地徳倫氏、武田慎一氏が表彰され、永住功労者などに感謝状が贈られました。いずれも市に多大な貢献をされた方々です。今後とも、市政の発展にご協力をお願いします。

▼善岡市長から表彰状を受け取る其田晶子氏



## 思い思いの形が光に映し出される

公民館が柔らかな光に包まれる

11月4日(休)、公民館において「紙袋ランタン&あかりフェスタ」の展示がありました。市民文化祭参加団体や学童保育所、放課後学校などから寄せられた思い思いのランタンの絵柄からは光が照らされ、作品を見学しに訪れた人々からは、入った瞬間から「わあ、すごいね」という声が漏れており、幻想的な光景にいなわれました。

▼お気に入りの絵柄は見つかりましたか？

